



輝け！北っ子！

文責：校長 大内雅之

宿泊学習に行ってきました！！ ～過去2年間の思いを受け取りながら～

13日～14日、5年生が1泊2日で宿泊学習に行ってきました。雨続きで天候が心配されましたが、5年生の日頃の行いのよさか、両日も雨にあらず活動することができました。目的地は「福島県いわき海浜自然の家」。水温が上がらず、予定していたいかだ乗りなど、海の中に入っただけの活動はできませんでしたが、その分、砂の芸術（グループで砂を使っての作品作り）やオリエンテーリングなど海辺での活動を十分楽しみました。また、夜にはキャンプファイヤーも行いました。子どもたちにとって、とても思い出多い時間となったことと思っています。

5年生での宿泊学習は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で一昨年は、「中止」、昨年は「日帰りの自然体験」となりました。そこで5年生には、出発式での私からのあいさつの中で、宿泊しての学習ができなかった先輩たちの思いも受け取った上で活動してほしいと伝えました。

子どもたちの活動の様子を写真で紹介します。

また、現在のところ新型コロナウイルス感染症の新規感染者は落ち着きを見せているように思えます。さらに新規の感染者が減り、様々な活動が制限なくできるようになることを切に願っています。



たくさんの思い出が
できました